



El Consell de Formentera, a través del área de Patrimonio, ha editado los volúmenes 5 y 6 de la revista Formentera, correspondientes a las Jornadas de Estudios Locales Joan Marí Cardona de los años 2015 y 2016.

La consellera de Patrimonio, Raquel Guasch, ha destacado: “Hemos retomado la edición de esta revista y queremos ponerla al día porque desde el área de Patrimonio consideramos que contribuye a enriquecer la producción científica relacionada con el patrimonio cultural de la isla”. La consellera ha avanzado, además, que “a pesar de que en 2020 no se celebraron estas jornadas a causa del covid-19, se hará una publicación con los artículos que se tenían que haber presentado”. También, si la situación sanitaria es favorable, en octubre volverán a celebrarse de manera presencial.

Como en los volúmenes anteriores, las áreas del conocimiento a las que se adscriben los artículos son diversas, pero siempre dentro del ámbito de las humanidades y las ciencias sociales.

De esta manera en el volumen 5, está la contribución de Fanny Tur Riera sobre las maestras de Formentera y las primeras escuelas; Ángel Custodio Navarro Sánchez se centra en la protección que se hace desde Formentera del derecho civil de las Pitiusas; María José Escandell Torres expone el resultado del control arqueológico de las obras de restauración de la casa rectoral de Sant Francesc Xavier; Francesca Tugores Truyol analiza a fondo la obra del archiduque Luis Salvador de Austria, y Virgilio Martínez Enamorado hace una puesta al día de la epigrafía árabe encontrada en la isla de Formentera.

En el volumen 6, Maria Bofill Martínez llega a conclusiones sobre las comunidades prehistóricas de Formentera a partir del estudio del utillaje macrolítico; sin salir de la arqueología, Enrique Aragón Núñez y Javier Rodríguez Pandozi, a partir del pecio de *S'Espard elló*, hacen una propuesta sobre las interrelaciones marítimas en el mar Balear en época Bajo imperial. Sin abandonar el ámbito marítimo, pero centrado en época moderna, Santiago Colomar Ferrer, estudia como Formentera se convirtió en una base de corsarios norteafricanos. Ya en tierra, Olga Cardona Guasch, explica, desde el punto de vista del derecho, la cuestión de

la titularidad de los caminos y las servidumbres de paso. Finalmente, Enric Ribes i Marí profundiza en el tema de la toponimia formenterense.

**2 de agosto de 2021**

**Área de Comunicación**

**Consell de Formentera**